



凜然と

本校の教育目標

未来を見つめ、より高さを志向する生徒

- 一、賢く 創造力豊かな生徒を育てる
- 一、豊かに 豊かな心を持ち、感動できる生徒を育てる
- 一、強く 自ら考え、正しく実行できる生徒を育てる
- 一、逞しく 身体をきたえ、逞しく成長する生徒を育てる

今年度の重点教育目標

志を高く掲げ、忍耐強く未来を切り拓く生徒の育成
～よりよい社会と幸福な人生の創り手となる力の育成～

令和4年度教育活動へのご支援ご協力ありがとうございました

校長 堀田 裕之

厳しかった冬の寒さもようやく和らぎ、ここあずさの地に春の息吹が感じられる季節となりました。3月11日（土）には、武道館において「千歳市立富丘中学校第四十八回卒業証書授与式」を挙行することができました。千歳市教育委員会教育委員の杉本功様、本校PTA副会長の柏村忠男様をはじめ、保護者ご臨席のもと門出を祝福できましたことに、謹んで感謝申し上げます。

今年度の卒業生は3年前、全国一斉臨時休業で、小6の3月をほとんど登校せず、小学校の思い出に浸る暇もないまま卒業し、中学校へ進学してきたものと思われます。そして2週間だけ登校してすぐに5月末まで再臨時休業、その後3年間は、ウィズコロナの学校生活を余儀なくされるなど、コロナ感染症の影響を大きく受けた学年と言えるかもしれません。

しかしそのような中でも、学習にしっかり取り組み、立ち振る舞いは後輩の見本となり、きもちのよい挨拶、部活動では素晴らしい活躍をしてくださいました。今年度は徐々に制限が緩和される中、入学して初めて全学年で行う体育祭、入学して初めて行う文化祭の開会式や文化部発表など、コロナ禍で途絶えていた取組を、最高学年として後輩を導きながら復活させてくださいました。

卒業式では、常に前向きな気持ちを忘れず、学習や部活動、生徒会活動に大きな功績を残し、本校の歴史に確かな足跡を刻んでくれた卒業生への感謝と、それぞれの道で自分らしく輝いてほしいとの願いを贈りました。

令和4年度の教育活動も子どもたちの成長を感じつつ無事終わりを迎えようとしています。保護者の皆さま、地域の皆さまにおかれましては、この1年間本校の教育活動の推進にあたり多大なご支援とご協力をいただき、大変有り難うございました。変化の激しい時代の中、教育現場においても変革が求められています。地域と連携した教育活動、ICTを活用した学習、部活動の在り方もここ数年で大きく変わることが予想されます。また、本校は令和6年度に開校五十周年を迎え、新たな富丘中学校の歴史を刻もうとしています。

今後とも地域と共にある学校づくりに努めてまいりますので、変わらぬご支援ご協力を賜りますようお願い致します。



お世話になりました 転出・退職する教職員より



渡辺 圭 教頭（留萌管内へ）

2年間でしたが、大変お世話になりました。生徒の皆さんの立派な挨拶に支えられ、楽しく充実した学校生活を送ることができました。これからも、みなさんの良さを存分に発揮され、WBCの選手のように最後まであきらめず目標達成に向かって突き進んでいくことを願っています。また、保護者のみなさまにおかれましても、このコロナ禍の中、ご心配やご不安をおかけしたこともありますが、これからも富丘中学校の発展のためにお力をお借りすると思っております。よろしくお願いいたします。そして、ありがとうございます。

山崎 巖夫 教諭（江別市へ）

生徒の皆さんとは8度の担任を始め、授業や委員会、バドミントン部の顧問として関わらせていただきました。3回の青ジャージと深く関わり、それぞれ深い思い出が刻まれています。たくさんご心配やご迷惑をかけ、その都度保護者の皆様やまわりの先生方に支えていただいたこと、感謝の念に堪えません。富中での経験を活かし、新天地にて頑張ります。富丘中学校のますますの発展に期待しております。9年間ありがとうございました。

田邊 研一 教諭（江別市へ）

7年間お世話になりました。特に1年目は体育教師として飛行機の騒音と戦いながらグラウンドで授業をしていたことを今でもよく覚えています。生徒数の多い学校ならではの窮屈さもあったとは思いますが、この3年間は行事が中止や縮小される中でも、笑顔や失礼なく中学校生活を送っていた富中生の逞しさを感じることができました。これからも挨拶の音が響き渡る元気な富中生でいて下さい。ありがとうございました。

小松 真二 教諭（江別市へ）

素直で優しい生徒に支えられ、温かく協力的な保護者の皆様に見守られながら充実した6年間を過ごすことができました。この6年間はたくさんの感動をもらい、心に残る思い出をつくることができました。富丘中学校での楽しい日々を胸に、新しい学校でも一から頑張ります。皆さんも一度しかない人生を悔いなく過ごし、充実した中学校生活を送ってください。今までお世話になりました。本当にありがとうございました。

岩見 則之 教諭（江別市へ）

2年間という短い間でしたが、勉強に部活動にとみなさんに関わることができ、とても充実した気持ちで毎日を過ごすことができました。すぐ近くで大きく成長する様子を見ることができ、とてもうれしく思っています。これからも一日一日を大切に思い、頑張って生きていってください。私も新しい環境で精一杯頑張りたいと思います。ありがとうございました。

川笠 伸一郎 学習指導員（ご退職）

3年生をメインに数学のお手伝いを5年間させていただきました。生徒の皆さんは、一人一人個性的な数学の才能を持っていますね。努力でその才能を開花させてください。富丘中学校には勇舞中学校と分離する前に6年間おりましたので、長きにわたり本当にお世話になりました。それでは健康第一に、元気に過ごしてください。

千葉 美穂 支援員（ご退職）

特別支援教育支援員として11年勤務させていただきました。10年ひと昔とありますが、私にとっては長いようでとても短い時間を感じています。みなさんの学校生活に微力ながら携われたことをとても光栄に思っています。4月からは新たな道を進みますが陰ながら皆さんのこれからの成長を応援しています。今まで本当にお世話になりました。ありがとうございました。

《4月の行事予定》

日	曜	日課	給食	部活動	行事
1	土				
2	日				
3	月			午後	会議日
4	火			午後	会議日
5	水			午後	新年度学級発表 副教材販売
6	木			午後	会議日 入学式準備
7	金	—	×	×	(午前) 着任式・前期始業式 (午後) 入学式
8	土				
9	日				3年生のみ修学旅行準備のため登校日
10	月	6	○	○	生活点検 学級写真撮影 身体測定(3年・6組) 対面式
11	火	6	○	○	修学旅行① 知能検査(1年) 身体測定(2年)
12	水	5	○	×	修学旅行② 身体測定(1年) 会議日
13	木	6	○	○	修学旅行③
14	金	6	○	○	3年生振替休業
15	土				
16	日				(道民家庭の日)
17	月	6	○	○	NRT標準学力検査(全学年) SC来校 PTA第1回役員会
18	火	6	○	○	全国学力・学習状況調査①(3年)
19	水	5	○	×	交通安全教室 会議日
20	木	6	○	○	一斉委員会 自転車通学開始(予定)
21	金	5	○	×	全国学力・学習状況調査②(3年) 千歳市内研修会
22	土	2	×	午後	参観日 学校教育説明会 学年・学級懇談会 PTA総会
23	日				
24	月				振替休業日
25	火	4/6	○	○	二者懇談①(1・2年)
26	水	4/6	○	○	二者懇談②(1・2年) 内科検診(3年) 口座振替日
27	木	4/6	○	○	二者懇談③(1・2年)
28	金	4/6	○	○	二者懇談④(1・2年)
29	土				昭和の日
30	日				

★令和5年度のスタートにあたって★

4月5日(水)「新年度学級発表」「副教材の販売」

【新3年生】登校時間は、10:00～

【新2年生】登校時間は、11:00～

4月7日(金)「着任式」「前期始業式」

【新2・3年生・6組】

登校時間は、通常通り8:15～8:25です